

Foto: Lisa Fiess



Diese Brücke sieht sehr alt und baufällig aus. Eine neue Brücke sollte man unbedingt bauen.

Foto: Lisa Fiess



Blick auf Bach.

Foto: Lisa Fiess



Dieser moderne Friedhof wurde 2003 gebaut.

Foto: Lisa Fiess



Ich finde, dass dieses alte Haus das schönste in Bach ist.

Foto: Lisa Fiess



Mit meiner Freundin sitze ich oft im Sommer an diesem Bach, der aus dem Madautal fließt.

Foto: Lisa Fiess



Über diese Brücke spaziere ich besonders gern.

Foto: Lisa Fiess



In diesem Haus wohnt unser Star Toni Knittel alias „Bluatschink“.